



お子さんの「『学校のきまりをまもります』・『重点目標』のふり返し」に対して、たくさんのご家庭からお家の人の言葉をいただきました。ご多用の中、本当にたくさんの温かい励ましの言葉をありがとうございます。今回は1年生から3年生の保護者の皆様からいただいた言葉を掲載させていただきます。

- 1年生
 - 保育園よりも早起しなきゃいけない状況にまだ慣れていないようですが頑張りました。小学校生活を楽しめているようです。
 - あいさつは比較的よくできていると思います。学校のきまりもしっかり覚えて、今後も楽しく過ごしてほしいです。
 - 「腰骨ピン!」の言葉は、家でも話していました。本人も意識していたようです。
 - 学校では大きい声であいさつができていたようで良かったです。これが習慣になってくれるといいです。
- 2年生
 - 新学期になり、新しいクラスにもなり、新たにきまりを意識して過ごせていたと思います。これからも続けてほしいです。
 - 学校のきまりはみんなですごす場なのでとても大切なことだね。これからも続けていこうね。
 - ろうかを走らないきまりが守れたんだね。これからも学校のルールを守って1年生のお手本になれるといいね。
 - 〈きまり〉や〈ルール〉を守れないことが色々な場面であるよね!? きまりには大切な意味があるから、家族で〈きまり〉についてお話ししようね。
- 3年生
 - きまりを守って過ごせたようで良かったです。けがなく、安心して過ごせるようにこれからも気を付けようね。
 - 一年の始まりなので、3年目の小学校生活ですがきまりをよく確認して楽しい学校生活を送ってください。
 - あいさつは大人になってもずっと大切なものです。意識してできてえらいね! 毎朝「おはよう」とあいさつを先にしてきてくれるので、毎日元気をもらっています。ありがとう!
 - 3年生になってから、朝あんなに起きられなかったのに、自分で起きて準備までちゃんとできるようになってビックリ!! ずっと続けよう!!

※次号で4年生から6年生の保護者の皆様からいただいた言葉を掲載します。

